
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le lundi 23 avril 2012 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
 
Présences : Monsieur Francis Patenaude, président

 Monsieur Simon Fleury, parent membre et substitut au président 
 Madame Olga Martin, parent membre 
 Madame Anne Boucher, directrice 
 Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 
 Madame, Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 
 Madame Louise Messier, représentante du personnel enseignant 

Madame Josée Pomerleau, parent  membre 
 

Absences : Monsieur Alain F. Dussault 
Madame Sophie Thériault 
 

 1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Monsieur Francis Patenaude, président, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte. 
   

AG-11.12.849 2. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 27 février 2012 et suivi 
4. Parole au public 
Pour adoption 
5. Service de garde : Règle de régie interne 
Pour consultation 
6. Encadrements financiers (c.s.) 
Pour information 
7. Tour de l’île de Montréal 
8. Défi Pierre Lavoie / Bouge Bouge 
9. Campagne de financement 
10. Parole au représentant au comité de parents 
11. Parole à l’OPP 
12. Correspondance du président 
13. Autres points d’information 

13.1 Semaine des bénévoles – Remise du cadeau 
13.2  Marquage cour d’école 
13.3  Volleyball 

       14. Parole au public 
       15. Levée de l’assemblée 
 
Il est proposé par madame Julie Côté d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 
        

  ADOPTÉ 
AG-11.12.850 3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 27 février 2012 

  Il est proposé par madame Louise Messier d’adopter le procès-verbal de la séance 27 
février 2012. 

  Suivi :  
Date pour les photos scolaires 2012-2013 : vendredi 21 septembre 2012. 
 

  ADOPTÉ 



   
 4. Parole au public 

Nil 
   

AG-11.12.851 5. Service de garde : Règle de régie interne 
  Il est proposé par madame Josée Pomerleau d’adopter les règles de régie interne pour 

l’année 2012-2013 avec l’ajout : 
Transport versus service de garde  
Par mesure de sécurité, il est impossible de répondre aux modifications occasionnelles de 
transport pour le retour à la maison. 
 
La section< allergie> sera vérifiée par l’infirmière. 

  ADOPTÉ 
   

 6. Encadrements financiers (c.s.) 
Madame Boucher présente le document portant sur les encadrements financiers de la 
Commission scolaire pour l’année 2012-2013. 
 

   
 7. Tour de l’île de Montréal 

 

 Madame Boucher nous informe que chaque école a reçu 2 laissez-passer familiaux à offrir 
aux élèves pour participer au tour de l’île de Montréal le 3 juin prochain. 
Les laissez-passer sont offerts aux membres du CE. 
 

   
 8. Défi Pierre Lavoie 

  Pour une 2e année consécutive, l’école participera au défi Pierre Lavoie. 
Le 12 juin prochain, des animateurs de la Ville de Boucherville viendront à l’école présenter 
l’activité <Bouge ! Bouge !> dans le cadre du Défi Pierre Lavoie. 
 

   
 9. Campagne de financement 

  Madame Pomerleau informe les membres du CE que la campagne pour la vente des fleurs 
pour l’année 2012-2013 est terminée. Les ventes s’élèvent  à 10 300 $. 
 

   
 10. Parole au représentant du comité de parents 

  Nil 
 

   
 11. Parole à l’OPP 

 
 Les membres du personnel ont très apprécié les gâteries offertes par les membres la CE et 

l’OPP. 
   

 12. Correspondance du président 
  Nil 
   

 13. Autres points d’information 
  13.1  Semaine des bénévoles 

         Madame Boucher remet un cadeau aux membres du CE. 
13.2  Traçage de lignes dans la cour l’école 
Madame Boucher dépose un document d’un fournisseur qui offre les services de traçage de 
ligne et de jeux dans les cours d’école.  
Madame Boucher fera appel à 3 fournisseurs pour des soumissions. 
Ce projet s’effectuera l’an prochain. 



13.3  Volleyball 
Madame Josée Pomerleau informe les membres du CE qu’une équipe de l’école a gagné la 
médaille d’or du Championnat régional de mini volleyball, section C. Un tournoi a lieu à 
Québec la  fin de semaine du 28 avril. Si les parents des élèves veulent accompagner ceux-
ci au tournoi, les frais de déplacement et de repas, pour l’enseignante, seront défrayés par 
l’école à même le fonds à destination spéciale. 

 
   
 14. 

 
Parole au public 
Nil 
  

   
AG.11.12.852 15. Levée de l’assemblée 

Madame Olga Martin propose la levée de l’assemblée à 20 h 27.  
 

   
  ADOPTÉ 

 
  LA DIRECTION 

 
 

LE PRÉSIDENT 

  Madame Anne Boucher Monsieur Francis Patenaude 
   

 


